

Pasipers Kodim 0824/Jember Buka Ujian Kenaikan Tingkat INKAI

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID

May 29, 2022 - 21:15



JEMBER - Aula Kodim 0824/Jember pada Minggu 29/05/2022 praktis dibanjiri Karateka Institut Karate-Do Indonesia (INKAI), yang sedang melaksanakan ujian kenaikan tingkat Semester I-2022.



Hadir pada ujian kenaikan tingkat tersebut diantaranya para penguji yang telah ditugaskan oleh Pengurus Provinsi INKAI Jawa Timur.

Dalam kata sambutannya Pengurus Provinsi INKAI Jawa Timur yang diwakili Sensei Atjuk Sukotjo

Dalam sambutannya Perwira Seksi Personalia (Pasipers) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sutowo yang mewakili Dandim 0824/Jember menyatakan, yang pertama permohonan maaf Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang tidak dapat hadir karena ada kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga diwakilkan kepada saya.



Terkait dengan ujian kenaikan tingkat INKAI Jember ini, Dandim 0824/Jember menyampaikan ucapan selamat kepada Karateka yang menjalani ujian kenaikan tingkat, semoga seluruh kegiatan dapat berjalan sebagai mana mestinya dan para peserta ujian dapat naik tingkat semua.

Upaya penyaluran bakat melalui cabang olah raga bela diri karate ini sangat baik

sekali, dalam memberikan kegiatan positif kepada adik-adik generasi muda, sehingga terhindar dari kegiatan-kegiatan negatif lainnya.

Bahkan membentuk generasi yang sehat, memiliki kemampuan bela diri dan sangat diharapkan berprestasi dalam mengharumkan nama baik daerah bahkan nama baik Bangsa Indonesia. Sekali lagi selamat menjalani ujian. Pungkas Kapten Inf Sutowo mengakhiri sambutannya.



Ketua INKAI Kabupaten Jember Ir Sujatmiko yang juga menyandang sabuk hitam INKAI Dan-3, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa ujian kenaikan tingkat ini praktis dilakukan dalam setiap semester, dan patut kita syukuri bersama bahwa dari semester ke semester peserta ujian selalu mengalami peningkatan dan kali ini ada sekitar 400 peserta yang menjalani ujian kenaikan tingkat.

Dan saya sangat berterima kasih kepada Dandim 0824/Jember yang berkenan meminjami tempat ujian ini, bahkan disini juga ada ranting INKAI binaan Kodim 0824/Jember, ini patut kita apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kesempatan yang diberikan dalam mengembangkan karate dan membina generasi bangsa.



Sekali lagi terima kasih kepada Komandan Kodim 0824/Jember dan semua pihak yang telah mendukung berkembangnya karate sebagai media pembinaan generasi muda dalam mewujudkan generasi yang sehat, berkarakter, disiplin dan berprestasi. Pungkas Ketua INKAI Jember. (Siswandi)